
 

1.Donne, pour chaque nom, le féminin qui lui correspond. 

 

a.un client → une cliente 

 

b.un homme → une femme 

 

c.un chercheur → une chercheuse 

 

d. un costumier → une costumière 

 

e. un directeur → une directrice 

 

f. un gardien → une gardienne 

 

g. un boucher → une bouchère 

 

h. un marié → une mariée 

 

i.un cheval → une jument 

 

j.un vendeur → une vendeuse 

 

k.un épicier → une épicière 

 

l.un instituteur → une institutrice 

 

m. un comédien → une comédienne 

 

n.un boulanger → une boulangère 

 

 

2.Fais un tableau et classe les noms selon leur terminaison au féminin. 

 

 

Ajout d’un -e à 
la fin du mot 

Nom féminin 
différent du 

nom masculin 
-eur → -euse -ier → ière -teur → -trice -ien → -ienne -er → -ère 

 
un client → une 
cliente 
 
un marié → une 
mariée 
 

 
un homme → 
une femme 
 
un cheval → 
une jument 
 

 
un chercheur → 
une 
chercheuse 

 
un vendeur → 
une vendeuse 
 

 
un costumier → 
une costumière 
 
un épicier → 
une épicière 
 

 
un directeur → 
une directrice 
 
un instituteur → 
une institutrice 
 

 
un gardien → 
une gardienne 
 
un comédien → 
une 
comédienne 
 

 
un boucher → 
une bouchère 
 
un boulanger → 
une boulangère 
 

 

 

3.Sous ton tableau, écris comment peut se former le féminin des noms. 

 

➔ Les noms féminins se forment généralement avec la lettre -e à la fin du mot. 

 

➔ Le nom féminin est parfois différent du nom masculin. 

 

➔ Le féminin des noms en -er se termine -ère. 

 

➔ Le féminin des noms en -ier se termine -ière. 

 

➔ Le féminin des noms en -teur se termine en -trice. 

 

➔ Le féminin des noms en -eur se termine en -euse. 

 

➔ Le féminin des noms en -ien se termine en -ienne. 


